



Neues Spielgerät in Osterwald eingeweiht

Im Flecken Salzhemmendorf sind für das Jahr 2019 im Rahmen der jährlichen Bereitstellung von Haushaltsmitteln für das Erneuern/Aufstocken von Spielgeräten Mittel für zwei Spielplätze bereitgestellt. Diesmal war auch der Spielplatz „Auf der Glashütte“ in Osterwald vorgesehen. Die dort vorhandene Kletterkombi war in die Jahre gekommen, das Kletterseil schon aus Sicherheitsgründen abgebaut und Holzbretter immer wieder mal erneuert worden. Jetzt wurden „Nägel mit Köpfen“ gemacht, die große Spielkombi

„Bern“ wurde angeschafft. Sie hat insgesamt etwa 6 700 Euro gekostet, dazu kamen noch Kosten für den Aufbau und ein Fallschutz in Höhe von 2 250 Euro. Schon ein ziemlicher Happen für die Verwaltung, die dann auch einen Antrag auf Zuwendung bei der Volksbank im Wesertal gestellt hat. Froh waren sie, als aus der Aktion Gewinnsparen ein Zuschuss in Höhe von 500 Euro gewährt wurde. In diesem Jahr wurde als Abschluss der Maßnahme noch eine Sandkiste für rund 740 Euro angeschafft.

FOTO: SPÄTLICH